



Regierungsratsbeschluss vom 17. Juni 2014

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend kann die Basler Nationalhymne zur Pflicht in allen Schulen werden?

P145180

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Volksschulen Basel-Stadt verfügen über Teilautonomie. Die vom Anfrager aufgeworfenen Anliegen - Einführung von Schuluniformen und verbindliches Singen eines bestimmten Liedes - fallen in die Kompetenz der einzelnen Schule und nicht in diejenige der Volksschulleitung. Der Versuch einer Einführung von Schuluniformen an der WBS Leonhard scheiterte im Schuljahr 2008/09. Das Lied „Z'Basel a mym Rhy“ gehört zum hiesigen Kulturgut und wird an den Schulen Basel-Stadt oft gesungen.

